

Medieninformation

Närrisches Treiben

Seniorenkarneval im Paulinum „Im Sternhaus“

Lüdenscheid, 20. Februar 2023

Ausgelassen ging es an Altweiber in der Paulinum-Seniorenwohnanlage „Im Sternhaus“ an der Glatzer Straße 55a zu. Dort gaben sich bunt kostümierte Bewohnerinnen und Bewohner ein Stelldichein. Verschiedenste Wesen, darunter Matrosen, Clowns, Micky Mäuse und Bienen, tummelten sich im Gemeinschaftsraum der Wohnanlage, um fröhlich miteinander zu feiern. Karnevalsschlager, Kaffee, Kuchen und Bowle sorgten für den passenden Rahmen. Die 85-jährige Mieterin Rosi Gärtner und Parea-Mitarbeiterin Karola Horstmann erzählten Witze, bei denen kein Auge trocken blieb. Die Prämierung des schönsten Kostüms bildete den Höhepunkt des Nachmittags. Schließlich wurden gleich zwei Kostüme ausgezeichnet: das von Ute Seelbach (61), die sich als Minnie Maus verkleidet hatte, und von Horst Gärtner (86), der als Matrose gekommen war. „Das närrische Treiben hat allen Gästen viel Spaß gemacht“, freute sich Parea-Mitarbeiterin Karola Horstmann, die die Karnevalsfeier organisiert hatte.



Bild 1



Bild 2

(Fotos: Parea)

Bildtexte:

Bild 1: Viel Spaß hatten die Seniorinnen und Senioren bei der Karnevalsfeier im Paulinum „Im Sternhaus“.

Bild 2: Die Gewinner des Kostüm-Wettbewerbs: Ute Seelbach und Horst Gärtner

Über Parea

Parea, im Jahr 2000 vom Wohnungsunternehmen Sahle Wohnen initiiert, ist eine bislang einzigartige gemeinnützige Initiative der privaten Wohnungswirtschaft. Der Name „Parea“ stammt aus dem Altgriechischen und bedeutet „Miteinander“.

Bedingt durch den gesellschaftlichen Wandel sind die Herausforderungen an das Quartiersmanagement heute vielfältiger als früher. Parea bringt sich deshalb aktiv in die Entwicklung des sozialen Lebens in den Wohnvierteln ein, in denen sie tätig ist. Ziel aller Aktivitäten ist, das Miteinander der Bewohnerinnen und Bewohner zu verbessern, soziales Engagement zu fördern und Hilfen im und für den Alltag zu organisieren. Das Konzept der Parea-Arbeit besteht aus drei Säulen. Erstens: der Kindergrößtagespflege „Kleine Knirpse“, die eine qualifizierte U3-Betreuung bietet. Zweitens: dem „Aktiven Seniorenwohnen“, das Veranstaltungs- und Unterstützungsangebote für Menschen der Generation 60+ umfasst. Und drittens: nachbarschaftlichen Aktivitäten, die sich an verschiedene Generationen und Kulturen richten. Mit ihrer Arbeit leistet Parea stets auch Hilfe und Anschlag zur Selbsthilfe. Das heißt, die Bewohnerinnen und Bewohner werden dazu ermutigt, selbst aktiv zu werden, indem sie ihre Ideen, Wünsche und Fähigkeiten bei der Gestaltung von Gemeinschaftsaktivitäten einbringen oder auch eigene nachbarschaftliche Initiativen entwickeln.

Parea ist als gemeinnützige Gesellschaft organisiert und finanziert sich aus Spenden und Zuwendungen der Wohnungswirtschaft sowie öffentlichen Zuschüssen und Projektmitteln. Die Gesellschaft, die gegenwärtig an mehr als 20 Standorten mit Schwerpunkt in Nordrhein-Westfalen tätig ist, versteht sich als Teil eines lokalen Netzwerks und kooperiert mit zahlreichen Partnern aus dem sozialen und gesellschaftlichen Bereich. Parea ist anerkannter Träger der freien Jugendhilfe in verschiedenen Städten Nordrhein-Westfalens.

www.parea.de

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

PAREA gGmbH
Jennifer Klahölter, Teamleiterin
Juliusstraße 30, 46284 Dorsten
Tel.: 0151 16246274
E-Mail: jennifer.klahoelter@parea.de

Sahle Wohnen - Unternehmenskommunikation
Jutta Morrien, Pressereferentin
Bismarckstraße 34, 48268 Greven
Tel.: 02571/81-423
E-Mail: jutta.morrien@sahle.de